

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. María Valentina MARTÍNEZ FERRO, Diputada por A Coruña, Don Pablo HISPÁN IGLESIAS DE USSEL, Diputado por Granada, y Don José Antonio BERMÚDEZ DE CASTRO FERNÁNDEZ, Diputado por Salamanca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

El 28 de noviembre tres migrantes de origen subsahariano han sido hospitalizados con deshidratación grave tras sobrevivir a una travesía de once días por el Atlántico, sentados sobre la pala del timón de un barco petrolero, desde el puerto de Lagos (Nigeria) hasta el de Las Palmas de Gran Canaria. El ministro Albares ha dicho que las políticas de cooperación han reducido los flujos de inmigrantes hacia nuestro país, sin embargo, esta nueva y peligrosa forma de llegar a nuestro país no es la primera vez que ocurre, ha sucedido, al menos, en 4 ocasiones más.

- ¿Considera el Ministro que las políticas de cooperación al desarrollo son suficientes para frenar la inmigración irregular?
- ¿Cuáles son los programas implementados que están dando resultados?
- ¿Cuáles son los datos que demuestran esta disminución que dice el ministro?

Madrid, 30 de noviembre de 2022



Vº Bº

EL SECRETARIO GENERAL




Fdo: 

LOS DIPUTADOS